
Общественное обсуждение
бюджетных ассигнований 2017 года, утвержденного бюджета городского округа Тольятти на 2016 год и плановый

период 2017- 2018 годов структурных подразделений мэрии, находящихся под кураторством заместителя мэра по
социальным вопросам (15.00 ч. 20.06.201г., актовый зал мэрии, ул. Белорусская, 33)
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ГРБС - Управление физической культуры и спорта

Вопрос Содержание ответа

1. Чиркунова Е.В.
Представитель
городского
родительского
собрания

Предусмотреть средства на
строительство лыжероллерной
трассы в 2017 году (а не в 2019
году) лесном массиве между
Автозаводским и Центральным
районами.

Средства на строительство лыжероллерной трассы на 2017
год не предусмотрены.

Изначально необходимо решение вопроса о выделение
земельного участка для строительства лыжероллерной трассы. В
настоящее время данный вопрос в стадии проработки с
соответствующими структурными органами мэрии и
Министерством природопользования, лесного хозяйства и
охраны окружающей среды Самарской области.

Схема размещения лыжероллер ной трассы накладывается на
особо охраняемую природную территорию регионально значения
- памятник природы «Ставропольский сосняк» (далее - оопт), на
территории которого запрещено осуществлять какую либо
строительную деятельность.

Согласно действующему законодательству
про извести реорганизацию оопт. В последующем

необходимо
необходимо

лесной участок поставить на кадастровый учет и предоставить
мьмдо сдюсшог N2 1 «Лыжные гонки» на правах
постоянного (бессрочного) пользования, что позволит разработать
проектно-сметную документацию (с получением положительной
государственной экспертизы). Сформированный пакет
документов в виде заявки будет направлен в Министерство спорта
Самарской области для включения в государственную Пl'ограмму
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Муравьева Л.А.
Представитель
городского
родительского
собрания

Колосов В.А.
Представитель
Общественной
палаты
городского
округа Тольятти

Решение проблемы существующей В настоящее время отсутствует проблема с
потребности в тренерско- укомплектованностью тренерами спортивных школ.
преподавательских кадрах в Возникающие вакансии оперативно заполняются в соответствии с
спортивных школах, находящихся потребностью.
в ведомственном подчинении
Управления физической культуры
и спорта (в частности тренеров-

Вопрос

Предусмотреть расходы на
субсидии некоммерческим
организациям в области
физической культуры и спорт (не
менее 650,0 тыс.руб.).

преподавателей отделения
МБУДО КСДЮСШОР
«Волгарь>>).

хоккея
N~13

Содержание ответа

Самарской области «Развитие физической культуры и спорта в
Самарской области на 2014-2018 годы».

В 2016 году на поддержку НКО спортивной направленности
предусмотрены средства в размере 325,0 тыс.руб. Кроме этого,
некоммерческим организациям, участвующим в реализации
социально-значимых проектов на территории городского округа
Тольятти, предусмотрена имущественная поддержка в виде
предоставления в безвозмездное пользование муниципального
имущества (помещений) под размещение административных
офисов.

Средства в виде субсидий на финансовую поддержку
некоммерческим организациям в области физической культуры и
спорт на 2017 год не предусмотрены.

У правлением физической культуры и спорта планируется в
рамках подготовки проекта бюджета на 2017 года и плановый
период 2018-2019 годов направить в мэрию городского округа
Тольятти предложения о потребности выделения в 2017 году
средств в сумме 650,0 тыс.руб. на финансовую поддержку НКО в
области физической культуры и спорт.
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вопрос
4. Колосов В.А. Оказание финансовой поддержки Не является актуальным в виду необходимости

Представитель НКО в создании коммерческих первоочередного обеспечения средствами, существующих
Общественной спортивных школ муниципальных спортивных школ в связи с предстоящим
палаты переходом на подготовку спортсменов по программам
городского спортивной подготовки в соответствии с новыми федеральными
округа Тольятти стандартами.


